

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Oberpfalz: 13 Ortsverbände in Bayern zeichnen GVO-Verzichtserklärung

Veröffentlicht am: 30.04.2004

Die Mitglieder des Bayerischen Bauernverbandes werden gemeinsam zunächst für ein Jahr auf gentechnisch veränderte Pflanzen verzichten. Von ihren Pflanzen- und Saatgutlieferanten verlangen sie eine schriftliche Erklärung, dass diese sie gentechnikfrei beliefern.

[Mittelbayersche Zeitung: Absage an Gentechnik](#)

Links zu diesem Artikel